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平成21年度総会のご案内

是非、ご出席下さい。
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KitaSumaHigh School

　本年４月に第３代北須磨高等学校同窓会長に就任いたしました東浦信二です。
　北須磨高等学校同窓会は昨年度第35回生の入会を持ちまして総勢１万5000人に迫る会員
数となりますますの発展を遂げております。また2011年度には母校が創立40周年を迎える
ことになります。
　その40周年の記念すべき年を前に、新たにこのような形の同窓会報を発行させていただく
運びとなりました。
　記事を通じまして母校の今を感じ取っていただければ幸いと存じます。
　思い起こせば昭和47年の創立当時、まだ校舎も無く中学校に間借りの形でスタートしたの
が北須磨高校です。翌年には現校舎に移り新たな一歩を踏み出したのを昨日のことのように思
い出されます。
　校舎の前には造成済みとはいえ全く何も無い荒涼とした土地が広がり、ある種寂寞とした思
いもありました。しかし今や須磨ニュータウンと呼ばれる名谷一帯は美しい緑の多い街へと変
わりました。平成14年度から導入されました単位制により、新たな形に変わった北須磨高校
は国公立への入学数も格段に増え、まさにニュータウンの成熟に合わせたかのような発展を遂
げております。
　今後も在校生の皆さん、職員、PTAの皆様と力を合わせて北須磨高校の発展に力を尽くせ
るよう、努力いたしてまいりますので、同窓生各位におかれましてもさらなる同窓会へのご理
解、ご協力のほどよろしくお願いいたしまして、ご挨拶とさせていただきます。

同窓会長挨拶

同窓会長

東浦　信二（１回生）

　昭和47年４月８日に開校式を行い、平成21年度には第38回生の入学式を挙行しました。
この間、平成14年４月には全日制普通科単位制高等学校に改編し、生徒の個性・適性の伸長
や進路の多様性に対応した教育の推進に取り組んでまいりました。特に８年前、「単位制進学
対応型」と公表し、特色と目標を明確にして教育活動を推進し、約１／３が国公立大合格とな
る実績をあげております。本校に在籍し、また入学する生徒たちが、今後も進展を続ける科学
がもたらす変化にも対応し、複雑な社会を生き甲斐をもち、また貢献できる自立した人間とな
れるように、平成21年度からは、「55分授業」にして、教育の充実を図り、確かな学力を身
に付けるように教職員一同、一丸となって取り組んでいます。
　本校の伝統である「文武両道」の取組は、先輩方が自らを鍛えるとともに、年次を超えて後
輩を指導する中で引き継がれ、本校生の生涯にわたる‘強さ’となっています。本年度は、校
門横に所狭しと全国大会等の横断幕が８つも掲げられ、運動部も文化部もその成果を報告する
ことができました。また、11月現在で来年度の全国大会の切符を獲得した部が既に２つあり
ました。
　卒業生は14,653名となっています。国内外の様々な職業の場で活躍している者、学問を
している者、まさに皆さんがリードし、また仲間やパートナーと協働して、今の社会を形成し
ています。この変化の激しい社会にあって、先輩方からのメッセージが直接／間接に在校生た
ちに届き、後輩達が自立を目指し挑戦していく多様な進路選択に、適切なアドバイスとなるこ
とを願っています。
  ２年後には本校創立40周年を迎えます。これを機会に世界に散らばる北須磨生の人的ネッ
トワークが密になるとともに、後輩達にとって皆さんが日々の生活・学習の目標となり続ける
ことを願っています。卒業生皆さんの益々のご健康とご発展をお祈りします。

学校長挨拶 同窓会報に寄せて

学校長

森野　正路
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OB
探訪

★能楽は世界に誇れる優れた文化
　皆さんは、能楽は第一回ユネスコ世界文化遺産指定とい
うことをご存知ですか？
　能は歌舞伎や文楽より古く、650年の歴史を有し、現代
まで綿々と続く世界に誇れる日本の優れた文化です。
現在、全国で約1,500人の能楽師がプロとして活動してお
り、日常的に演能が行われています。
　能楽堂も東京には 10近く、大阪、京都、名古屋、金沢、
広島、大分と各地に県立の能楽堂が設置されていますが、
一般の演劇に比べ皆さんにとってなじみがうすい存在なの
はぬぐえません。
　春と秋は催しのシーズンですし、夏の薪能も格別です。
ぜひ気楽に鑑賞していただきたいというのが私の一番の願
いです。一昨年もインドとタイに能の催しに行ってきまし
たが、外国の人たちは自国の文化をよく知っていますし、
誇りを持っています。また、能はヨーロッパでは広く親し
まれていて、フランスには能舞台も設置されていて、毎年必
ず日本人の能楽師が演じる体制ができています。それに比

べ、日本人は伝統文化に誇りを持つという
感覚は少ないように思います。
　私達は、能楽の家に生まれた以上、次の代につなげてい
くのが使命と、現在は特に若い人たちや子供たちへの普及
活動に力を入れています。まずは、もっと知ってもらいた
いと考え、国語や音楽の教科書に、もう一度日本の伝統的
な「文化」を取り上げて欲しいと働きかけてきました。そ
の結果、６年前からようやく教科書に復活し、指導要綱に
も載りました。それまでの空白の20年間はまったく教科書
から削除されていましたので、教える立場の先生方に鑑賞
してもらうという企画もたてています。
　私自身は、自宅にある能楽堂と湊川神社での演能を中心
に活動していますので、一度能を見てみたいと思われた方
は、ぜひご連絡をください。お待ちしています。

【連絡先】
舞台名　上田　貴弘　能楽師（社団法人能楽協会理事・神戸支部支部長）

TEL（078）691-5449、FAX（078）691-4196
（北須磨高校同窓会ホームページより抜粋）

１回生の銕本貴弘さんは、能楽を受け継ぐ家に生まれ、2歳で初舞台を踏まれました。「その家に生まれたら次
の代につなげていくのが私の使命」と、ひたむきに能楽という伝統文化の継承に取り組まれる情熱をたくさん
の貴重な写真を中心にお寄せくださいました。 実は、能楽は神戸でも毎月のように開催されているそうです。

現在、全国でプロの能楽師は約1,500人。その中のひとりとして、祖父の代からの伝統芸能を大切に受け継ぎ、現在は上田同門会を運営。
自宅の隣りに上田観正会能楽堂を設置し、神戸・長田の地で精力的に能楽の普及と門下生の指導に取り組まれています。マネージャー
として二人三脚で支える妻は、中学時代からの同級生で北須磨高校の１回生（旧姓中嶋ちずる）。愛猫の“にゃん太郎”と暮らしてお
られます。

１回生 銕
て つ も と

本貴弘さん

料理界で、今をときめく２回生の日高良実氏は、陳健一氏（中国料理）・坂井宏行氏・熊谷喜八氏（フランス料理）、中村孝
明氏（和食）らと、肩を並べるイタリア料理界の重鎮で、北須磨高校の卒業生です！グルメな方でなくとも、お名前をご存
知の方は多いのではないでしょうか！
その日高シェフに、お忙しい中ご自身の高校時代や修行時代を振り返って、原稿を寄せていただきました。

２回生 日高良実さん

「料理人になったきっかけは？」とよく聞かれます。
　別に子供の頃から美味しいものを食べていたり、家が、お
店をしていた訳ではなくむしろ父親も親戚も会社勤めばかり
で自分も、大学を出てよい会社に入って・・・というのが、
あたりまえに思っていました。ただ、中学生時代に覚えたギ
ターが好きで、高校入学当初は、野球部に所属していたの
ですが、バンドがやりたくて退部し、同級生たちと「バサラ」
というバンドを作り、文化祭にも出演していました。
　勉強は好きではなく、成績も究極にビリに近い方、親か
らは最低でもそこそこの大学に入れ・・・ということで、
二浪もしたのですが、みごとに全滅（勉強しないのですか
ら、あたり前ですが）無惨なものでした。
　その後、大阪の調理師学校に入学し、この世界に入った
のは、学校帰りによく喫茶店に行き、見よう見まねで覚え
た焼飯や、スパゲティ、オムライスやココアなどを、家で
作り家族や友人たちの「美味しいやんかこれ！」という
褒め言葉が、すごく快感であったのが、一番大きい理由で
あったと思います。
　また、音楽や料理など、自己表現の出来る事に興味があっ

たのだと思います。ただ当時は、今と違って調理師の職業と
してのイメージは、あまり良くはありませんでした。
　労働時間も長く朝早くから夜中まで・・・休日は疲れきっ
て寝ているだけ・・・大学に行っている友人たちは、夏は
海や海外に、冬はスキーにと、誘いはしてくれたのです
が、行けるはずもなく悔しかったのを覚えています。でも
少しずつ仕事を覚え、自分の作った料理を、お客様が「美
味い！」と食べて下さるのを見ると、疲れがとれました。
　また料理を通して、いろいろな人と知り合うことができ
ました。学校の勉強には、一生懸命になれなかったのが、
料理には打ち込むことができました。
　【これからも人に喜んでいただける、また幸せな気持ち
になれる料理を作っていきたい！】と思っています。
（北須磨高校同窓会HPより抜粋）

ACQUAPAZZA
http://www.acquapazza.co.jp/
〒150-0012　 東京都渋谷区広尾5-17-10　EASTWEST B1
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部活動報告

　野球部は秋季兵庫県高校野球大会で、実に24年ぶりとなるベスト８に勝ち残りました。
　チームはエース堅田謙侑君（10回生野球部OBのご子息）を中心とした堅い守りとつなぐ攻撃でこ
こまで勝ち上がりました。体育大会の翌日に行われた育英高校との準々決勝を観戦しましたが既報の通
り惜しくも１－３で破れ近畿大会出場を逃しました。しかし堅田君は育英打線をわずか３安打に抑える
好投を見せ、また打線も相手を上回る６安打を放ち来年度に期待を持たせる好ゲームでした。
　これからの活躍に大いに期待したいと思います。

野球部

　サッカー部は昨年度の兵庫県新人戦ベスト８、今年度の兵庫
県総体ベスト16とかなりの成績を残している。
　普段の練習はシュート練習をはじめとする様々なメニューを
こなしています。
　長期休業中は積極的に遠征練習を行い、今年の夏休みは金沢
へも遠征しています。

サッカー部

　今年の陸上部は三段跳びで全国大会に出場した2年次生の中
垣匠登くんを筆頭に、男子100ｍ、女子100・200ｍ、女子
４×100ｍリレーで近畿大会に出場しました。
　普段の練習ではミニハードルなどを使って練習しています。
　夏休み中の練習などでは練習の開始時刻を早くするなどして
暑さ対策をしています。

陸上部

club

　放送部は今年度のＮＨＫ杯全国高校放送コンテストのラジオド
ラマ部門に出場しました。
　全国大会では制作奨励賞（ベスト20）を獲得しました。
　普段は毎日の発声練習やお昼の放送など活動を行っています。

放送部

　今年の吹奏楽部は兵庫県吹奏楽コンクールの神戸地区大会で
金賞、兵庫県大会で銀賞を獲得しました。
　部員は総勢約80名と大人数。
　年に数回のコンクールや定期的に行っているライブに向けて
日々パート練習や合奏練習などを行っています。

吹奏楽部
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　さる９月25日に行われた体育大会の模様です。
　当日はすばらしい好天に恵まれました。数々の競技が行
われましたが、なかでも騎馬戦はエキサイトする競技でし
た。女子の騎馬戦も迫力満点で、写真ではお伝えできてい
ないかもしれません。他にもクラブ対抗リレー、綱引きな
ど恒例の競技も大変盛り上がりを見せました。最終的なク
ラス対抗の順位では、２年生のクラスが上位独占という結
果となり現２年生の結束の強さを垣間見た思いです。

体育祭 Sports festival　

日　時：平成21年９月25日（金）

　本館Ａ棟での文化部の展示、体育館での合唱部、吹奏
楽部、有志のステージ、さらに体育館で１年次生のクラ
ス対抗の合唱コンクール、本館Ａ棟やＢ棟北側で２・３
年次生の模擬店と、生徒皆が何らかの催しに関わってい
ます。今年はインフル禍のため、生徒以外の児童生徒の
入場をお断りする残念な事態になってしまいましたが、
例年は一般祭に1,500人以上の、生徒の家族や友人、卒業
生などの来場があり、活況を呈しています。

文化祭 Cultural festival　

日　時：平成21年６月19日（金）校内祭・20日（土）一般祭

　水泳部は今年の近畿総体で3年次生の寺田翼君が200ｍバ
タフライで全国総体の標準記録を上回り全国大会に出場しま
した。
　練習の様子は秋から冬にかけては走りこみなどを中心にし
たメニューで、夏休み中などは50ｍを100回などといった
ハードな練習を行っています。

　今年の茶華道部は兵庫県高等学校文化連盟茶道部門研鑽会
（県大会）で優秀賞（兵庫県代表）に推薦されました。
　普段は週２日で茶道のお手前の練習を中心に活動しています。
　茶道の講師の方を招いて指導していただく
こともあるそうです。
　昨年度同窓会より頂いた部活動助成金で購
入した花器も活躍中。

茶・華道部

　書道部は２年連続で全国高校総合文化祭書道部門で全国大
会に出場しています。
　特に今年度は書道部会理事長賞など３つの賞を受賞し最優
秀賞（団体賞）を獲得しました。
　普段の活動は個人のペースに合わせて活動しています。

水泳部

書道部
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　大半の生徒が上級学校への進学を志望して入学してきて
います。今春第35回卒業生275名の進路は、４年制大学に
192名、短大７名、専門学校９名、留学１名、就職など４名、
浪人62名となっています。「目標を高く掲げ、第一志望校
をあきらめず、それに向けて最後まで努力を続ける」とい
う進路指導の方針にこたえ、35回生も国公立大学、難関私

立大学に挑戦しました。結果は別表のとおり、大阪大学、
神戸大学をはじめ、国公立大学に現役で71名、35回生の約
26％が合格しました。また、関関同立といわれる関西難関
私立大学にも現役で109名合格しています。また、浪人生
は半数が国公立大学に合格し、難関私大の合格も増加して
います。

進 路 状 況

職 員 異 動 職員の退職・離任（過去３年）
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平成20年度 5 2 9 19 5 9 7 1 5 3 30 71 24 95
平成19年度 1 2 7 9 4 24 4 7 6 2 2 5 1 2 2 49 88 39 127
平成18年度 5 6 3 11 4 7 4 5 2 6 2 1 1 39 61 35 96
平成17年度 2 5 18 6 2 3 2 1 2 30 60 11 71

大学合格結果（数字は過年度を含んだ合格者数）
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平成20年度 1 26 15 83 43 246 414
平成19年度 4 1 44 36 101 60 336 582
平成18年度 2 1 28 30 88 62 305 516
平成17年度 2 1 19 23 71 60 255 431

※数字は延べ人数

（注）卒業生徒数／20年度-275名、19年度-275名、
18年度-278名、17年度-277名

平成21年春の進路状況について

北須磨高校　学校ホームページも併せてご覧下さい。
http://www.hyogo-c.ed.jp/ ~kitasuma-hs

第２回 ８回生同窓会開催！
　平成21年11月21日（土）ダイニングカフェＣＡＳＡ神戸店
にて、第２回８回生同窓会を開催しました。８回生は、昨年
から代表幹事を中心に、数人の世話係が自分たちの特技を出
し合い、手作りのあたたかい同窓会を開いています。
　今回の代表幹事のひとり 藤本徹さん（３年７組）が８回生
メーリングリストに寄せたコメントを紹介します。

　「第２回同窓会に参加いただいた皆さん＆陰ながら応援
してくださった皆さん有難うございました。おかげで楽し
い同窓会を開くことが出来ました。今回は62名もの参加
が あり、サプライズゲストとして山上文司先生（６組担
任）をお招きし、先生からは元気の良い超ロングなスピー
チもいただきました。参加者の近況報告では酔った勢いか
らか？フィットネススタジオ・ビバ〇〇経営のT君（板宿
在住・８組・野球部）が８回生特別割引を宣言し、会場全
体から拍手喝采を受けるなど微笑ましい光景が見られ、各
テーブルからは何度も『乾杯～！』と再会を喜ぶ楽しそう

な声が響いていました。 本会終了後、40数名で２次会にな
だれ込み、その場も在校時の懐かしいエピソード＆武勇伝
で『ワイワイ！ガヤガヤ！』と盛り上がり、本会同様に楽
しいひと時を過ごすことが出来ました。
　今回参加いただいた皆さん、残念ながら参加いただけな
かった皆さん、来年は大木君（７組）と東久保さん（５組）
のペアが代表幹事を務め、“第３回同窓会”が開催されま
す。今回にもまして多数の参加をいただきますようよろし
くお願いします」。

平成19年度
日野恭孝（事務長）学校給食総合センターへ
岩渕徳好（英語）退職
中野肇（国語）退職
楢原裕一（地歴公民）星陵高校へ
中井修（地歴公民）三田西陵高校へ
西嶋義隆（地歴公民）退職
天野克宣（数学）伊川谷北高校へ
宮内正博（数学）西宮香風高校へ

溝口よし子（英語）兵庫高校へ
大橋正明（英語）退職
木下恵美（養護）任期満了
小野原由美子（事務室主査）神戸高校へ
平成20年度
廣谷孝範（校長）退職
出口昭夫（教頭）神戸高校教頭に
平岡明美（事務長）退職
服部修三（数学）退職

橘川初子（国語）神戸鈴蘭台高校へ
足立年隆（数学）須磨東高校へ
西垣直人（数学）豊岡高校へ
薄井芳奈（理科）須磨東高校へ
櫻井寛員（英語）明石高校へ
片原恵子（事務）退職
平成21年度
前川朋幸（教頭）淡路高校校長に
寺岡一夫（理科）退職

生田安弘（英語）退職
西田寛（地歴公民）神戸高校へ
五十嵐伸明（数学）川西明峰高校へ
岡辺清和（保健体育）明石西高校へ
大倉範雄（保健体育）神戸鈴蘭台高校へ
陰山信彦（美術）柏原高校へ
荒木久美子（英語）兵庫工業高校へ
竹内裕美（事務）伊川谷高校へ
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H20年度　収支決算報告 H21年度　予算（案）

《収入の部》 （円）

項　目 予　算 決　算 差　額

会　　　 費 1,650,000 1,650,000 0

利　　　 息 35,989 35,989

雑 収 入 4,200 4,200

収 入 合 計 1,650,000 1,690,189 40,189

《支出の部》 （円）

項　目 予　算 決　算 差　額

会 員 総 会 費 300,000 3,510 296,490

通　 信　 費 100,000 25,670 74,330

会　 議　 費 200,000 34,953 165,047

手　　　 当 10,000 10,000 0

備　 品　 費 20,000 14,611 5,389

部活動助成金 200,000 182,500 17,500

雑　　　 費 5,000 1,485 3,515

記 念 品 費 200,000 181,860 18,140

予　 備　 費 200,000 5,000 195,000

支 出 合 計 1,235,000 459,589 775,411

当期収支差額 415,000 1,230,600

前 期 繰 越 額 11,230,420 11,230,420

次 期 繰 越 額  12,461,020

《収入の部》 （円）

項　目 予　算

会 　 　 　 費 1,404,000

利 　 　 　 息

雑　 収　 入

収 入 合 計 1,404,000

《支出の部》 （円）

項　目 予　算

会 員 総 会 費 300,000

通 信 費 950,000

会　 議　 費 200,000

手　　　 当 10,000

備　 品　 費 20,000

会 報 発 行 費 650,000

部活動助成金 100,000

雑　　　 費 5,000

記 念 品 費 200,000

予　 備　 費 200,000

支 出 合 計 2,635,000

当期収支差額 ▲1,231,000

前 期 繰 越 額 12,461,020

会 計 報 告

会長

１回生 東浦　信二

常任理事

２回生 宮岡　督修

７回生 松下　幸司

８回生 大上　英男

９回生 大亀　　元

理事

２回生 内藤　秀夫

７回生 貫田さと子

９回生 森川　弘茂

35回生 高津　智樹

35回生 櫻井　綾香

監事

３回生 吉田　卓司

４回生 内田　弘子

４回生 松本　裕子

８回生 小林　清美

名誉顧問

学校長 森野　正路

顧問

７回生 原田　邦彦

９回生 岡田　和利

相談役

１回生 圡橋　雅代

同 窓 会 役 員
    
OB会等のホームページがございましたら同窓会ホームページにリンクを設定できます。

詳しくは事務局までご連絡下さい。

•北須磨高等学校
 兵庫県立北須磨高等学校の公式ホームページ 
 http://www.hyogo-c .ed . jp/ ~k itasuma-hs/

•北須磨高校放送委員会OB会  
 放送委員会OB会のサイトです。 
 http://kitasuma.org/

•Wik iPed ia北須磨高等学校  
 WikiPediaに取り上げられている北須磨高校
  http:// ja .wikipedia .org/wiki/兵庫県立北須磨高等学校 

•北須磨高等学校音楽部＆合唱部ＯＢ会  
 矢田先生を囲んだ音楽部・合唱部のＯＢ会。
  http://www.geocit ies .co . jp/HeartLand-Sumire/2239/kitasuma/ 

•北須磨高等学校美術部OB会サイト  
 美術部のOB会サイトです。
 http://a_syndrome.at . in foseek .co . jp/ 

•北須磨高校硬式野球部  
  兵庫県立北須磨高等学校硬式野球部のホームページです。 
 http://www.geocit ies . jp/nnk141228/

•まり遙 
  ２回生のまり遙（福井真理）さんのホームページです。 
 http://www.mariharuka .com/
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（２回生３組）

手作りは素敵 !!
パンとお菓子作りを少人数でゆったりと基礎から学べます。

簡単にそして　おしゃれにホームベーキングを楽しみませんか☆

みるくぶれっど

　　裕子パンお菓子教室

くわしくは　ホームページをご覧下さい↓

http://homepage2.nifty.com/milkbread

貝塚　裕子（旧姓山本　２回生７組）

土岐司法書士事務所
司法書士　土岐　聡　（13 回生８組）

●不動産登記（売買・贈与等）　　　　●相続登記
●商業登記（会社設立・役員変更等）　●裁判事務

〒650-0015　神戸市中央区多聞通３丁目３番 16号
甲南第一ビル 601号　事務所／ JR神戸駅前

TEL（078）351-1231㈹　FAX（078）371-0026

s i n c e  1 9 8 7

5組
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株式会社　中谷鉄工所

代表取締役社長 中 谷 嘉 郎
（２回生３組）

工場〒651-2124　神戸市西区伊川谷町潤和字近角762-５（神戸鉄工団地内）
　　　　　　　　電話（078）974-3685番㈹／FAX（078）975-0438番
　　　　　　　　E-mail：nakatec@pure.ne.jp
本社〒653-0832　神戸市長田区御船通４丁目１
　　　　　　　　電話（078）691-0742番㈹／FAX（078）691-2746番

パソコンのサポートを行っております。 
個人様、企業様を問わず出張サポートいたします。 
あれこれ悩むよりまずはお電話ください。 

Serve your PC lives 

TEL：078-731-5773　　FAX：078-731-3667 

http://www.supportandservice.jp/（更新できていません） 

サポート＆サービス　　　東浦　信二（１回生６組） 

神戸市西区伊川谷町有瀬861―９ 
<お問い合わせ先>078―976―5303 

代表　松 下 幸 司（７回生３組）
★★地方発送★★ 
お受けしてます !! 

人気 
No．１！ 

癒し系　木製ドア
オーダー家具製造、販売、修理

神戸市西区伊川谷町潤和字古川 1016-1 
TEL 078-974-5871・FAX 078-974-5862 

有限会社　大成建具  

まり 遥

神戸／〒650-0011　神戸市中央区下山手通４-２-３-201
　　　　　　　　　　　Tel/Fax 078-333-0527
東京／〒145-0066　東京都大田区南雪谷４-24-１-102
　　　　　　　　　　　Tel/Fax 03-3726-7502

福井 真理（２回生３組）

http://www.mariharuka.com/オフィシャルサイト

恵比寿西口１分　アートカフェフレンズにて
「まり遥ポプリライヴ」19：30スタート
前売チケット（ワンドリンク付3,500円）
Tel、Fax、メールでご連絡ください。

2010年１月21日（木）

道下クリニック

・診療時間：AM９：00～12：30
　　　　　   PM３：00～ ７：00（土曜日のみPM６：00まで）
・休 診 日：日曜・祝日

内科・整形外科・循環器内科・皮膚科・リハビリテーション科

TEL （078）734-3750

神戸市須磨区前池町２丁目８－15　グランパレ板宿１Ｆ
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名簿：代金引換発送4,200円（送料、消費税込み）
お問い合わせ：小野高速印刷㈱同窓会支援事業部
フリーダイヤル：0120－66－7754（９：00～17：00）

《小野高速印刷㈱同窓会支援事業部》
フリーダイヤル　0120－66－7754（９：00～17：00）

　このたび、同窓会報第１号を発行することが出来ました。
同窓会として、今後このような会報を会員の皆様にお届け
することで、母校を懐かしんでいただき、更には母校の発
展、会員の親睦に繋がればと考えております。
　そこで、同窓会活動の活性化、より内容の充実した会報
を皆様にお届けする為に、会員の皆様に同窓会賛助金2,000
円のご協力のお願いを申し上げます。
封筒内に振込用紙を同封しておりますので、お近くのコン
ビニ、または郵便局からご入金して頂きますようお願い申
し上げます。
　より充実した同窓会の運営、母校発展、会員の親睦の為
に、ご理解頂きますよう宜しくお願い申し上げます。

同窓会賛助金のお願いについて

　会報は、さまざまな活動を掲載します。今後もいろいろな情報
を掲載させていただき、会員相互の情報交換の場にさせていただ
ければ幸いです。
　そこで、会員の皆様から下記のような原稿を募集いたします。
　・同期会、クラス会、ＯＢ会の報告
　・旅行記、修学旅行、入学式、高校時代の思い出
　・卒業生のご活躍の方々の紹介
　・同期会等の開催告知　etc . . .
　方法は、HPよりメールでお寄せ下さい。その際には、卒業年度、
クラス、住所、氏名（回生）、ＴＥＬをお忘れないようお願いいた
します。また、写真等もお送りいただけますと幸いです。尚、紙
面の都合上、掲載できない場合もございますので、ご了承下さい。

原稿募集（同期会の開催、告知等も掲載することが可能です。）

編/集/後/記

　同窓会報創刊号をお届けしましたが、いかがでしたでしょうか。
作成につきましては、ご協力を頂きました関係者の皆様方、母校の先生方には厚くお礼申し上げます。
同窓会活動は、会員名簿とＨＰに加え、この同窓会報も継続していきたいと思います。
　この度、ご紹介させて頂きました銕本さんと日高さん方のように、各方面でご活躍の方々をご紹
介していきたいと思います。又、同窓会案内・同窓会開催報告などございましたら、ご一報下さい。
同窓会報にて、ご紹介させて頂きたいと思います。

純正ケミカル製造・販売

２回生８組２回生８組 ２回生８組２回生８組

　同窓会では、会報にご協賛いただける広告を募集して
おります。毎号約12,000部発行しています。次号の会報に
広告掲載されたい方小野高速印刷㈱までご一報ください。

全面 ￥80,000

１／２ ￥40,000

１／４ ￥20,000

１／８ ￥10,000

広　告　募　集

　同窓会では平成18年12月に会員名簿を発刊いたしました。旧・現
職員と１回生から平成18年３月卒業生の32回生までの約14,000名を
掲載し、氏名、〒、住所、電話番号、勤務先又は在学校名、在校
時部活動を掲載しております。ご希望がございましたら名簿管理を
委託しております小野高速印刷㈱までお問い合わせください。
　ご購入の際には、ご本人確認をさせていただく場合がございます。
ご了承下さい。

同窓会会員名簿のご案内


